
Segundo o parlamentar, mudança 
de partido seria a razão 
da “perseguição”

Futuros candidatos precisam ficar 
atentos ao histórico dos partidos
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Gastos de JHC com publicidade 
dariam conta de manter 
10 UPAS na capital

Na gestão de JHC, a 
educação é invisível; a 

prioridade é a divulgação

CPI da Covid pedirá reabertura 
de inquéritos contra o governo 

Bolsonaro, afirma CalheirosJHC dispensa licitação 
e paga R$ 600 mil a 

empresa recém-criada

Prefeitura de Maceió gasta mais de 
R$ 500 mil por dia com propaganda Alunos da rede municipal de ensino

 iniciam aulas sem professores e no calor

Ex-deputado usou as redes sociais para intimar o prefeito de Maceió
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Câmara dos Vereadores
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possíveis candidatos sobre 

extinção de partidos políticos 

Serviço passa a funcionar 
no Shopping Cidade, 

integrando o Samu 
e o CBM/AL

Com resistência inicial, 
PT muda de ideia e 

aceita vereadora na sigla

Articulação envolve aval de 
Arthur Lira; grupo mira 

eleições de 2026

SAÚDE

SUPERAÇÃO

DEU NA VEJA!

Governo implanta 
Programa Salva Mais

Alagoas e inaugura 
Central de Urgência

Teca Nelma deve 
se filiar ao PT 

em Brasília

Dança das cadeiras: 
cargo de vice-prefeito

estaria entre Davi 
Davino e Rodrigo Cunha

ÁGUA LIMPA?

EXTRAVAGÂNCIA ODE À INSIPIÊNCIA

Davi Maia desafia JHC a tomar banho 
em esgoto despejado na Lagoa Mundaú



 O ex-deputado estadual Davi Maia 
lançou uma afronta pública ao prefeito 
de Maceió, JHC (PL), que reverberou 
em toda a cidade. O desafio veio em 
resposta à vergonhosa atitude da Pre-
feitura de Maceió, liderada por JHC, 
de despejar esgoto diretamente na La-
goa Mundaú, ao mesmo tempo em que 
alegava que a água era “limpa”.

Maia não poupou críticas à admi-
nistração municipal, caracterizando 
suas ações como um “absurdo” que 
flerta diretamente com a irresponsabili-
dade ambiental. 

Ele não apenas denunciou o ato 
vergonhoso, mas também destacou a 
extinção da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente sob a gestão de JHC, 
lamentando a perda de profissionais 
técnicos dedicados à preservação 
ambiental.

O desafio de Davi Maia a JHC não 
é apenas um ato simbólico, mas uma 
representação vívida da profunda in-
satisfação popular com a gestão atual. 
Ao convidar o prefeito a tomar banho 
na água poluída que sua administração 

insiste em chamar de “limpa”, Maia 
expõe a hipocrisia e a negligência que 
permeiam as políticas ambientais da 
Prefeitura de Maceió.

Além disso, o ex-deputado relem-
brou as disposições do código muni-
cipal de meio ambiente, ressaltando 
a clara proibição do lançamento de 

esgoto em áreas inadequadas, sob pena 
de multas significativas. 

A atitude desafiadora de Maia não 
apenas destaca a falha gritante na pre-
servação ambiental, mas também exige 
responsabilidade e prestação de contas 
por parte da administração municipal.
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Voney Malta

Um banho de m…

Presidente do PT desconhece ato de filiação de Teca Nelma no DF

EXPEDIENTE
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O presidente do PT de Maceió, 

Marcelo Nascimento, diz que não foi 

convidado para nenhum ato de filia-

ção em Brasília.  

Na próxima quarta-feira, 20, ele 

estará no Distrito Federal, mas para 

cumprir uma agenda anteriormente 

combinada, caso das festividades de 

aniversário do PT”, que se estendem 

até o dia 21.

Marcelo Nascimento, que é pré-

-candidato a vereador por Maceió, 

estará com o presidente Lula, minis-

tros e vai participar de uma sessão so-

lene no Congresso Nacional.

Se o tema filiação da vereadora 

por Maceió, Teca Nelma, ao partido 

será discutido ou não na capital fede-

ral, ele não foi informado, e essa não 

é a pauta da viagem.
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O Prefeito de Maceió JHC 
(PL) é um amante dos superlati-
vos, trazer para a cidade monu-
mentos como Cadeira Gigante, 
Balanço Gigante e Escadaria Gi-
gante não são o bastante para o 
gestor, os feitos colossais também 

atingem os gastos públicos, mas 
nada direcionado às necessidades 
básicas da capital, afinal, educa-
ção, saúde e infraestrutura são 
questões secundárias para ele, mas 
para propaganda JHC tira o escor-
pião do bolso e despeja milhões.

Maceió encerrou 2023 com 
uma despesa de R$ 73 milhões 
na Secretaria de Comunicação do 
município, trata-se do maior orça-
mento de toda história da gestão 
pública, a gestão conseguiu supe-
rar proporcionalmente os gastos 

com publicidade de todas as capi-
tais do país, superou inclusive os 
gastos com propaganda do Estado 
que teve uma despesa 30% menor 
em comparação com a capital, isto 
se reflete ao comparar os orçamen-
tos, enquanto o Governo de Ala-
goas possui uma receita estimada 
de R$ 21 bilhões para 2024, Ma-
ceió conta com um valor quatro 
vezes menor, R$ 5 bilhões.

A prefeitura parece ter travado 
uma corrida contra si, pois os ga-
tos de 2024 caminham para que-
brar o próprio recorde, estamos na 
metade do primeiro semestre do 
ano, e apenas na primeira metade 
de março, entre os dias 1 e 13, já 
foram gastos R$ 7,05 milhões pela 
Secom, o equivalente a R$ 542 
mil, todos os dias, o fato curioso 
está em como esses pagamentos 
são realizados, fracionados na 
maioria das vezes em pequenos 
valores que somam menos de R$ 
100 mil cada, sendo registrados, 
em apenas 13 dias, 138 pagamen-
tos diferentes pela Secretaria de 
Comunicação, em média 15 pro-
cessos a cada dia útil.

O alerta está sendo dissemi-
nado pelo ex-deputado estadual 
Davi Maia, que foi coordenador 
da campanha de JHC em 2020, 
mas por conta da quebra de vários 
compromissos de campanha por 
parte do prefeito, rompeu com a 
gestão. Na terça-feira (12), Maia 
publicou os gastos realizados en-
tre os dias 1 e 12 de março pela 
Secom de Maceió, até essa data os 
gastos somavam R$ 16,6 milhões, 

de acordo com ele, quatro vezes 
mais que o estado, em um curto 
espaço de tempo o montante sal-
tou para R$ 18,7 milhões, na quin-
ta feira (14), são R$ 2,1 milhões a 
mais em 2 dias. Nem a saúde =do 
município recebe esse investimen-
to exorbitante, para se ter uma 
ideia o contrato de manutenção da 
UPA da Santa Lúcia, inaugurada 
na última segunda-feira (11), tem 
um contrato de manutenção de R$ 
1,5 milhão por mês ou de R$ 50 
mil por dia, ou seja, os gastos com 
publicidade dariam para manter 
10 UPAS no município.

O questionamento que fica é: 
por que o MPAL se mantém em 
silêncio? Onde estão os vereadores 
que deveriam fiscalizar estes gas-
tos? Bem, uma das respostas já te-
mos, boa parte da bancada da Câ-
mara de Vereadores pendeu para 
o lado de JHC e o silencio diante 
disso e diversos outros problemas 
que a gestão apresenta seguirá en-
surdecedor.  

EXTRAVAGÂNCIA Prefeitura de Maceió gasta mais de R$ 500 mil por dia com propaganda

LATRINAS

JHC abandona Ceasa Alagoas que se afoga em esgoto
Além de fossas abertas, comerciantes reclamam de crateras no local

Gastos de JHC com publicidade dariam 
conta de manter 10 UPAS na capital

Comerciantes da Central de Abaste-
cimento de Alagoas (Ceasa) em Maceió 
estão enfrentando um verdadeiro desca-
so no local, diversas fossas se encontram 
descobertas deixando exposto um esgo-
to a céu aberto que incomoda clientes e 
quem trabalha no local com a sujeira e 
o mau cheiro impregnado, um risco de 
saúde pública, visto que muito alimento 
é comercializado e manuseado ali. Além 
das fossas, o estacionamento está repleto 
de grandes crateras, ocasionando aciden-
tes com veículos.

Os trabalhadores fizeram vídeos mos-
trando a situação insalubre da Ceasa e 
pedem urgência na resolução desses pro-
blemas que tem afetado a produtividade 
de quem trabalha ali, São pelo menos 10 
fossas abertas em frente às barracas dos 
comerciantes, com risco de contaminação 
e até mesmo de acidentes. Outro fator é 
o temor de ações da vigilância sanitária 
em termos de interditar o local, já que as 
condições de higiene causadas pelo esgo-
to a céu aberto inviabilizam o manuseio 

e comercialização de alimentos no centro 
de distribuição.

Os comerciantes alegam que a admi-
nistração do local, chefiada pelo presi-
dente Pedro Victor, apenas faz cobranças, 
mas não realiza melhorias na estrutura, 
problemas básicos de serem resolvidos 
são negligenciados e eles precisam prati-
camente implorar para que a gestão do 
local tome providências. 

A Prefeitura de Maceió também per-
manece em silêncio, não basta realizar a 
limpeza, também é necessária uma fre-
quente vistoria para constatar os reparos 
a serem realizados.

Esse procedimento de limpeza e ma-
nutenção foi uma das principais pautas 
da prefeitura de Maceió, que manteve o 
compromisso apenas nos primeiros meses 
da gestão em 2021 para gerar material de 
divulgação nas redes, feita a propaganda, 
as feiras e mercados públicos da capital 
simplesmente ficaram entregues às bara-
tas e agora os comerciantes trabalham em 
condições precárias.
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O deputado federal Arthur 
Lira (PP) está em vias de indi-
car o candidato a vice-prefei-
to na chapa liderada por João 
Henrique Caldas (JHC), do 
PL, atual prefeito de Maceió. 
Segundo informações apuradas 
pela coluna Radar, da revista 
Veja, Lira, presidente da Câ-
mara dos Deputados, e JHC 
têm um acordo político com 
desdobramentos previstos para 
2026. Conforme o acordo, Lira 
indicaria o vice para as eleições 
deste ano na capital alagoana.

Para 2026, o cenário de-
lineado é que JHC deixaria a 
prefeitura para disputar o go-
verno do estado em uma cha-
pa conjunta com Arthur Lira, 
que seria candidato ao Senado. 
Nesse arranjo, o nome indica-
do por Lira para vice-prefeito 
seria o de Davi Davino Filho, 
ex-deputado estadual e atual 
secretário municipal da Serf. 

Em contrapartida, outra 
vertente política se desenha, 
conforme reportado pela Veja. 
Eudócia Caldas, mãe de JHC 
e primeira suplente de sena-
dora, estaria articulando para 
assumir uma vaga no Senado. 
Segundo fontes em Brasília, 
ela teria informado a diversos 
colegas sobre a possível can-
didatura de Rodrigo Cunha 
(Podemos) como vice-prefeito 
na chapa de JHC. Caso Cunha 
seja eleito, abriria-se uma 
vaga no Senado para Eudócia.

Além disso, segundo as in-

formações obtidas, Rodrigo 
Cunha seria candidato à reelei-
ção para prefeito de Maceió em 
2028, enquanto JHC concorre-
ria ao Senado em 2026, confor-
me explicado por Eudócia. Ela 
estaria “guardando” uma ca-
deira no Senado para seu filho, 
JHC. Segundo a Veja, o acordo 
sugeriria que, se reeleito, JHC 
deixaria a prefeitura em abril de 
2026 para concorrer ao gover-
no estadual, com Arthur Lira 
na disputa por uma das duas 
vagas ao Senado em sua chapa.

Porém, em recentes con-
versas no Congresso, Eudócia 
teria esboçado um cenário di-
ferente. Ela sugere que Ro-
drigo Cunha tiraria licença do 
Senado para se candidatar a vi-
ce-prefeito, enquanto ela assu-
miria a titularidade do mandato 
no Senado, contando sempre 
com a reeleição de JHC. Este, 
segundo ela, seria favorito até 
mesmo para seus adversários.

De acordo com essa estraté-
gia política delineada por Eudó-
cia, JHC lançaria sua candida-
tura ao Senado em 2026, onde 
sua mãe estaria “guardando” 
uma cadeira, em vez de concor-
rer ao governo de Alagoas. Ro-
drigo Cunha assumiria então a 
cadeira de prefeito da capital do 
estado, mas tudo isso, segundo 
a revista, ainda carece de confir-
mação por parte de Arthur Lira.

DEU NA VEJA!

Dança das cadeiras: cargo de vice-prefeito
estaria entre Davi Davino e Rodrigo Cunha

Articulação envolve aval de Arthur Lira; grupo mira eleições de 2026

Em uma declaração pú-
blica nesta quinta-feira (14), 
o vereador Kelmann Vieira, 
representante de Maceió, lan-
çou acusações contra a Mesa 
Diretora da Câmara Munici-
pal da capital, alegando que 
seus projetos e indicações es-
tão sendo boicotados duran-
te as sessões legislativas. As 
alegações sugerem que a mo-
tivação por trás desse com-
portamento seria a filiação do 
vereador a um partido políti-
co de oposição aos membros 
da Mesa.

De acordo com fontes pró-
ximas ao caso, a sessão reali-
zada nesta quinta-feira (14), 
que deveria abordar uma série 
de projetos propostos pelo ve-
reador, não teve uma ordem 
do dia estabelecida, o que im-
pediu que os projetos de lei 
fossem discutidos e votados. 
A Mesa Diretora da Câmara 
Municipal de Maceió, du-

rante o biênio 2023/2024, é 
composta por oito vereado-
res, incluindo Galba Netto 
(presidente), Silvania Barbo-
sa (1º vice-presidente), Gaby 
Ronalsa (2º vice-presidente), 
Marcelo Palmeira (1º secretá-
rio), Siderlane Mendonça (2º 
secretário), João Catunda (3º 
secretário), Aldo Loureiro (1º 
Suplente) e Cláudio Moreira 
(2º suplente).

Kelmann Vieira iniciou 
seu primeiro mandato em 
2013 com uma plataforma 
política focada na área de Se-
gurança Pública. Durante o 
biênio 2013/2014, foi eleito 
1º secretário da Mesa Dire-
tora da Câmara e posterior-
mente, no biênio 2015-2016, 
ocupou o cargo de presiden-
te da Câmara Municipal de 
Maceió. O parlamentar tam-
bém foi reeleito para mais um 
mandato de presidente da 
Mesa Diretora, para o biênio 

2017-2018.
Mudança - O vereador 

Kelmann Vieira foi o primei-
ro em Maceió a anunciar sua 
mudança de legenda, apro-
veitando a janela partidária 
que permanecerá aberta até 
5 de abril. Ele deixou o Po-
demos e se filiou ao MDB.O 
movimento já era esperado. 
Em agosto de 2023, durante a 
filiação do vereador Zé Már-
cio Filho ao MDB, Kelmann 
desafiou o presidente do Po-
demos em Alagoas, senador 
Rodrigo Cunha, a “expulsá-
-lo” da legenda.“Eu estou em 
um partido no qual, quando 
mencionado, eu me sinto 
desconfortável. Quem está li-
derando não me agrada nem 
um pouco. Ele não me repre-
senta. Então, estou apenas es-
perando a abertura da janela 
partidária devido à legislação 
eleitoral”, declarou Vieira em 
agosto do ano passado.

JOGO BAIXO

Agora no MDB, Kelmann Vieira denuncia 
boicote na Câmara dos Vereadores

Segundo o parlamentar, mudança de partido seria a razão da “perseguição”

Informação Informação 
É uma ferramenta 

essencial para a tomada de 
decisões importantes...

Notícias precisas
Análises abrangentes
e uma visão imparcial dos 
eventos atuais em alagoas

mas, apenas se forem:

GRANDE IMPRENSA 

SOMOS UM GRUPO DE EMPREENDEDORES NA PRODUÇÃO, 

GERAÇÃO E DIVULGAÇÃO DE CONTEÚDO JORNALÍSTICO. 

REPRESENTAMOS HOJE A MAIOR TIRAGEM SEMANAL DE EXEMPLARES 

DE JORNAIS IMPRESSOS DO ESTADO. ESTAMOS EM VÁRIAS 

PLATAFORMAS: SITES, JORNAIS DIGITAIS, BLOGS

ALAGOAS 
GI

GRANDE IMPRENSA ALAGOAS 

Essa informação 
vale ouro!
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A Secretaria de Estado da Saúde 
(Sesau) anunciou a implantação do 
Programa Salva Mais Alagoas, uma 
iniciativa que une o Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência (Samu) 
e o Corpo de Bombeiros Militar de 
Alagoas (CBM/AL). O projeto inclui 
a inauguração da Central de Urgên-
cia Integrada, localizada no Shopping 
Cidade, na Avenida Fernandes Lima, 

em Maceió, onde ambos os órgãos 
trabalharão em conjunto para melho-
rar a assistência pré-hospitalar móvel.

O Programa Salva Mais apresen-
ta uma Central de Regulação Única, 
unificando as centrais telefônicas do 
CBM/AL e do Samu em um único 
local, evitando duplicidade de ações. 
Os números de emergência 192 e 193 
permanecerão ativos e acessíveis à 

população. O secretário de Estado da 
Saúde, Dr. Gustavo Pontes de Miran-
da, enfatizou que essa iniciativa é um 
marco para a saúde em Alagoas, des-
tacando o papel crucial do governa-
dor Paulo Dantas e do presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva na viabilização do 
projeto.

De acordo com Beatriz Santana, 
coordenadora geral do Samu Maceió, 

O Governo de Alagoas deu 
um passo significativo rumo à des-
burocratização e modernização 
do serviço público ao publicar no 
Diário Oficial do Estado (DOE) 
desta quinta-feira (14) um decreto 
que regulamenta a Lei Federal nº 
13.460, de 26 de junho de 2017, 
e a Lei Estadual nº 8.039, de 6 de 
setembro de 2018. Esta legislação 
aborda a participação, proteção e 
defesa dos usuários dos serviços 
públicos prestados pela adminis-
tração pública estadual.

Segundo o decreto, os ór-
gãos da Administração Direta, 
Autarquias, Fundações Públicas, 
Empresas Públicas e Sociedades 
de Economia Mista, bem como 
outras entidades e empresas pres-
tadoras de serviços públicos con-
troladas pelo Estado de Alagoas, 
estão sujeitos às normas estabe-

lecidas. Eles devem garantir o 
direito à participação do usuário 
na administração pública, além de 
estabelecer mecanismos eficazes e 
rápidos de proteção e defesa dos 
direitos dos usuários.

Além disso, o decreto estipula 
que os órgãos e entidades devem 
disponibilizar em seus sites a carta 
de serviços, uma ferramenta des-
tinada a informar sobre os servi-
ços oferecidos, formas de acesso, 
compromissos e padrões de qua-
lidade no atendimento ao público. 
A Controladoria Geral do Estado 
(CGE) será responsável por mo-
nitorar as informações da Carta de 
Serviços ao Usuário dos órgãos e 
entidades do Poder Executivo Es-
tadual, desempenhando um papel 
central nesse processo de transpa-
rência e eficiência na prestação de 
serviços públicos.

SAÚDE Serviço passa a funcionar no Shopping Cidade, integrando o Samu e o CBM/AL

Decreto integra o rol de medidas para simplificar o atendimento ao cidadão

Governo implanta Programa Salva Mais 
Alagoas e inaugura Central de Urgência

ALAGOAS + DIGITAL

Governo aprimora acesso aos serviços públicos para os alagoanos
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a implementação do Programa Salva Mais Alagoas prome-
te agilizar o atendimento pré-hospitalar móvel, reduzindo 
o tempo de resposta e garantindo uma maior eficiência nas 
ocorrências.

 A iniciativa visa evitar redundâncias nos chamados 
de emergência, encaminhando adequadamente as equipes 
de atendimento conforme a natureza da situação, seja um 
acidente automobilístico, onde Samu e CBM/AL atuarão 
em conjunto, ou um afogamento, onde os bombeiros serão 
mobilizados, esclareceu Santana.
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O advogado Adeilson Bezerra usou as redes sociais 
para alertar futuros candidatos a cargos políticos sobre a 
extinção de alguns partidos em Alagoas.

Como forma de alerta, Bezerra pediu para que as 
pessoas tenham cuidado com o partido que escolherem 
ingressas e fazer uma vasta pesquisa sobre o histórico do 
partido político.

“Você que é candidato a prefeito ou a vereador no 
seu município, tenha muito cuidado com o partido que 
você vai ingressar.

Darei alguns exemplos: o PL corre o risco de extin-
ção, pois está sendo acusado de financiar os atos terro-
ristas do dia 8/01. Então não é surpresa se o partido ser 
deixar de existir.

Já o União Brasil, Luciano Bivar está em guerra com 
o advogado Rueda, em uma disputa de quem irá coman-
dar o partido a nível nacional”, comenta o advogado

Aqui em Alagoas, Adeilson alerta para alguns outros 
partidos, onde parlamentares podem ingressar por meios 
nacionais e regionais.

“É preciso ficar atento sobretudo na capital alagoa-
na e em cidades maiores. Alguns parlamentares podem 
ingressar no partido pela nacional e regional. E você, no 
seu município, ficará completamente desnorteado”.

Por isso, Adeilson Bezerra convida os interessados a 
fazer parte do Solidariedade.

“Venha para o Solidariedade aqui você tem seguran-
ça de que o comandante no seu município será você”, 
finalizou.

ADVOGADO ADVERTE

Adeilson Bezerra alerta a possíveis candidatos 
sobre extinção de partidos políticos em AL

Na gestão de JHC, a educação é invisível; a prioridade é a divulgação
Os estudantes da rede municipal 

de ensino de Maceió estão fadados a li-
dar com uma gestão que não enxerga a 
educação como prioridade, isto se refle-
te nas condições precárias nas quais as 
unidades de ensino se encontram. Com 
o início do ano letivo diversos proble-
mas vieram à tona, dentre eles a falta de 
professores para a atender a demanda de 
alunos e até mesmo salas de aula que se 
tornam saunas por falta de climatização.

A precarização atinge também a es-
trutura física dos prédios, os estudan-
tes são obrigados a assistir aulas com a 
ameaça do teto desabar em suas cabe-
ças, instalações inadequadas impedem 
que os ares-condicionados sejam liga-
dos, pois não há compatibilidade com a 
voltagem da rede elétrica para suportar 
seu funcionamento, com os ventiladores 
removidos, os alunos enfrentam calor e 
desconforto, tendo de assistir aulas com 
as janelas abertas.

Fatores como este obrigam muitas 
vezes que os estudantes voltem para 
casa mais cedo por falta de aula. A ca-
rência de professores, que demanda um 
concurso público, levou o município a 
abrir um PSS para contratação tempo-
rária de professores, uma estratégia de 
aquisição de mão de obra precarizada 
e que visa preencher os postos somente 
enquanto a gestão estiver ativa, poden-
do renovar os contratos caso haja uma 
reeleição, pura prática eleitoreira.

Escolas em ruínas

Um dos exemplos do descaso dessa 

gestão com a educação é a Escola Mu-
nicipal Zumbi dos Palmares, localizada 
no Clima Bom, faltam professores para 
atender a demanda nos três turnos, so-
mente pela manhã faltam professores 
para três turmas do 4º ano primário e 
duas turmas do 3º ano primário, afetan-
do pelo menos 175 alunos, um quadro 
de avisos na porta da escola informa à 
comunidade a falta de professores, além 
dos docentes, a escola tem carência de 
funcionários na parte operacional, como 
a portaria.

De acordo com o professor Luiz 
Carlos dos Santos, outro grave proble-
ma é a parada na construção da quadra 
de esportes por falta de repasse finan-
ceiro da Secretaria de Educação (SE-
MED) à construtora, o que ocasionou 
o não pagamento dos salários dos fun-
cionários, em consequência, a obra foi 
paralisada.

“A construção desse ginásio de es-
portes tem uma função muito importan-
te. Porque ali é uma área de risco em 
torno do Conjunto Rosane Collor, por 
vários motivos de que acontece na socie-
dade naquelas áreas pobres, e o ginásio 
seria ocupado final de semana e durante 
a semana toda com prática esportiva. 
Além do mais, daria condições para que 
os professores de Educação Física tives-
sem um espaço na escola para desenvol-
ver a prática e, no entanto, isso não é 
possível. ”, conta Luiz Carlos.

A indignação por parte desse profes-
sor de geografia que atua no município 
há 19 anos é compartilhada com pais e 
alunos que sofrem na pele a negligência 

ODE À INSIPIÊNCIA

Futuros candidatos precisam ficar atentos ao histórico dos partidos

Alunos da rede municipal de ensino iniciam aulas sem professores e no calor

“
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de uma gestão que paga caro para man-
ter uma boa imagem nas redes sociais, 
que trabalha efetivamente apenas na 
área nobre da cidade, onde o turismo 
circula, mas esquece da periferia e do 
povo que necessita dos serviços básicos 
como educação e saúde.

Para Luiz Carlos isso é motivo de 
revolta. “O descaso com a educação por 

parte do JHC é gritante, para ele a edu-
cação é secundária não é coisa prioritá-
ria e, no entanto, a educação tem que 
ser algo considerado como prioridade 
para a sociedade. Mas esse cidadão aí 
não vê dessa maneira. A prioridade para 
ele são shows, é contribuir com milhões 
para fora do estado com escola de sam-
ba no Carnaval, ou seja, só divulgação. 
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Em meio à controvérsia gera-

da pelo despejo de esgoto na La-

goa Mundaú pela Prefeitura de 

Maceió, o ex-deputado estadual 

Davi Maia lançou um desafio 

público ao prefeito JHC (PL). O 

desafio surgiu após JHC afirmar 

que a água na lagoa era limpa.

Em um vídeo compartilha-

do nas redes sociais na noite de 

quinta-feira, 14, Maia condenou 

veementemente a ação da Pre-

feitura, atribuindo-a à Secretaria 

Municipal de Infraestrutura (Se-

minfra), e classificando-a como 

“absurda” e contrária aos prin-

cípios de preservação ambiental.

Maia, que já ocupou o cargo 

de secretário de Meio Ambien-

te, destacou a ausência de me-

didas de fiscalização e punição 

sob a gestão atual, lamentando 

a extinção da secretaria de meio 

ambiente. Ele citou o código mu-

nicipal de meio ambiente, que 

proíbe expressamente o lança-

mento de esgoto em praias ou 

redes de águas pluviais, sob pena 

de multa.

O ex-deputado desafiou JHC 

a tomar banho na água da lagoa, 

reafirmando a sua posição sobre 

a qualidade da água despejada. 

O desafio representa uma crítica 

direta à postura da administração 

municipal em relação à questão 

ambiental.

“A prefeitura, que deveria 

zelar pelo meio ambiente, des-

peja milhares de litros de esgoto 

em área inadequada. Na minha 

época como secretário de meio 

ambiente, multávamos as empre-

sas poluidoras. Hoje, a prefeitura 

parece pagar para que poluam o 

meio ambiente”, declarou Maia 

em suas redes sociais. “Aqui está 

o desafio para JHC: tomar banho 

nessa água que ele disse ser lim-

pa”, concluiu Maia.

ÁGUA LIMPA? Ex-deputado usou as redes sociais para intimar o prefeito de Maceió

A abertura da janela partidária gerou 
polêmica, diante das movimentações de 
vereadores para outras legendas a que se 
sobressaiu foi a de Teca Nelma (PSD), 
nos bastidores, Teca se reuniu com sua 
mãe, a deputada federal Teresa Nelma, 
com a presidente nacional do Partido dos 
Trabalhadores (PT), Gleisi Hoffman para 
acertar os rumos da edil no partido, mas 
em âmbito local, a ideia foi recebida com 
resistência.

Os rumores da candidatura causaram 
tumulto nas instancias internas do partido, 
um documento internou chegou a circular 
na quinta-feira (14) com a manifestação 
de descontentamento de 10 pré-candida-
turas, que ameaçaram retirar suas candi-
daturas caso a chapa aceitasse a filiação da 
parlamentar para disputar mandato na Câ-
mara de Maceió, a justificativa seria que o 
partido não pode ser apenas um auxiliar na 
reeleição da vereadora Teca Nelma.

Mas toda essa resistência não surtiu 
efeito, o partido anunciou que a filiação 
da vereadora será no próximo dia 20, em 
Brasília, com ficha abonada por Marce-
lo Nascimento, presidente do partido em 
Maceió, Gleisi Hoffman também estará 
presente.

De acordo com fontes, a mudança de 
opinião de lideranças petistas como o de-
putado federal Paulão e o estadual Ronal-
do Medeiros que se posicionam favoráveis, 
assim como o ex-deputado estadual Jud-

SUPERAÇÃO Com resistência inicial, PT muda de ideia e aceita vereadora na sigla

Teca Nelma deve se filiar ao PT em Brasília

 Davi Maia desafia JHC a tomar banho 
em esgoto despejado na Lagoa Mundaú
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son Cabral, Pedro Verdino e o ex-ve-
reador Thomaz Beltrão, fez o partido 
voltar atrás e aceitar a filiação.

Isso superficialmente, mas vale 

analisar que Teca está dando um 
passo arriscado, visto que o PT tem 
conquistado mandatos nos últimos 
pleitos graças ao volume de candida-

turas, portanto, a soma dos votos é o 
que dá forças e pode ser exatamente 
isso que Teca Nelma esteja buscando 
para sua reeleição.
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Em uma declaração nas redes 

sociais, o senador Renan Calheiros 
(MDB-AL) anunciou que a cúpula da 
Comissão Parlamentar de Inquérito 
(CPI) da Covid planeja solicitar à Pro-
curadoria-Geral da República (PGR) 
a reabertura de inquéritos contra o go-
verno de Jair Bolsonaro, com base no 

relatório final da CPI. Calheiros ale-

gou a existência de “provas robustas” 
que foram supostamente arquivadas 
pelo ex-procurador-geral da Repúbli-
ca, Augusto Aras.

A declaração foi feita pelo senador 
através de uma publicação na rede so-
cial X, antigo Twitter, onde enfatizou 

que “os crimes não podem ficar impu-

nes”. Renan Calheiros revelou que os 
parlamentares da CPI planejam com-
parecer à PGR na próxima quarta-
-feira (20) para apresentar o pleito de 
reabertura dos inquéritos, incluindo 
sugestões de 81 indiciamentos.

O embate entre a CPI e a PGR tem 

raízes nos dez processos movidos pela 
própria PGR com base no relatório 
final da CPI da Covid, os quais aca-
baram sendo engavetados durante a 
gestão de Aras. A decisão de arquiva-
mento desses processos, inclusive sete 
pedidos de investigação, foi fortemen-
te criticada pelos parlamentares.

Apesar disso, uma das petições que 
visa investigar Bolsonaro ainda está 
em tramitação no Supremo Tribunal 
Federal (STF), mesmo após o pedido 
de arquivamento feito pela Procurado-
ria. Este caso em específico investiga 
o ex-presidente por supostamente in-
citar o descumprimento de medidas 
sanitárias durante a pandemia de Co-
vid-19 e agora está sob relatoria do re-
cém-chegado ministro do STF, Flávio 
Dino.

Um estudo conduzido pela Uni-
versidade de São Paulo (USP) apon-
tou que o arquivamento em massa dos 
processos aumenta o risco de impuni-
dade em casos que envolvem crimes 
contra a saúde pública. 

Deisy Ventura, mestre e doutora 
em direito e professora titular da Fa-
culdade de Saúde Pública da USP, 
destacou o caso dos prefeitos de 19 
municípios de Santa Catarina que 
emitiram decretos dispensando a vaci-
nação contra Covid-19 como requisito 
para matrícula e rematrícula na rede 
pública, como exemplo dessa preocu-
pação.

INVESTIGAÇÃO Segundo senador, os crimes cometidos pelo ex-presidente não podem ficar impunes

Em meio a divergências na hora de 
reunir o colegiado de líderes para definir a 
agenda de prioridades na Câmara dos De-
putados, o líder da oposição, Carlos Jordy 
(PL-RJ), expressou sua insatisfação com o 
presidente da Casa, Arthur Lira (PP-AL). 
Jordy destacou o contínuo clima de con-
fronto entre a oposição e Lira durante as 
sessões deliberativas.

“Arthur tem problemas comigo por 
conta disso”, declarou Jordy, ressaltan-
do que a oposição tem sido prejudicada 
nas decisões sobre a pauta legislativa. Ele 
mencionou que uma matéria de interesse 
da oposição ficou comprometida recente-
mente, evidenciando a tensão entre os gru-
pos políticos.

Sobre a relação entre Lira e o ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro, Jordy afirmou que 
Lira deve seu mandato como presidente 
da Câmara ao apoio de Bolsonaro, mas 
destacou que isso não se traduz em be-
nefícios para a oposição. Segundo Jordy, 
a separação entre líderes na definição da 
pauta legislativa tem resultado em acordos 
que favorecem o governo em detrimento 
da oposição.

Na última semana, Jordy protestou no 
plenário da Câmara após um projeto de lei 

RUSGAS Líder da oposição revela clima bélico entre a oposição e o presidente da Câmara

Jordy: “Arthur Lira deve mandato a Bolsonaro, mas não ajuda a oposição”

CPI da Covid pedirá reabertura de inquéritos
contra o governo Bolsonaro, afirma Calheiros
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de sua autoria não ter sido incluído 
na pauta, apesar do compromisso 
supostamente feito por Lira. O pro-
jeto visava impedir o fechamento de 
hospitais de custódia no Brasil, mas 
a Secretaria Geral da Mesa (SGM) 

recuou, alegando a necessidade de 
ouvir o Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ) antes de agir sobre o tema.

Jordy criticou a mudança na 
pauta, argumentando que hospitais 
com mais de quatro mil criminosos, 

incluindo estupradores, pedófilos e 
assassinos, poderiam ser fechados 
devido a uma decisão do CNJ. Ele 
expressou preocupação com a falta 
de critérios técnicos nesse processo 
legislativo.



MARCA DE RESPEITO

CRB busca 13ª final consecutiva no Alagoano

O CSA anunciou no início da manhã desta sexta-feira 
(15) o nome de Cristian de Souza como novo técnico da 
equipe. Como de costume, o clube utilizou suas redes so-
ciais oficiais para realizar o anúncio para a torcida e para 

a imprensa.
Cristian, de 46 anos, chegará a Maceió ainda nesta sex-

ta para finalizar os trâmites da negociação e assinar con-
trato com o Azulão. Ele chega com a missão de abrandar 

Profissional chegou ao clube na última sexta-feira (15)

Galo não fica fora da decisão desde 2011

TERCEIRO DO ANO

CSA anuncia Cristian de Souza como novo técnico

LIGA DOS CAMPEÕES ALLIANZ PARQUE VITÓRIA CELTA

Os confrontos das quartas de final da 
Liga dos Campeões da Uefa já estão 
definidos. Após o sorteio realizado 
nesta sexta-feira (15), na sede da UEFA, 
em Zurique, as oito equipes classifi-
cadas conheceram seus respectivos 
adversários. PSG x Barcelona, Atlético 
de Madrid x Borussia Dortmund, Arse-
nal x Bayern Munique e Real Madrid e 
Manchester City. Os confrontos de ida 
estão marcados para os dias 9 e 10 de 
abril, já os jogos da volta acontecem 
uma semana depois, nos dias 16 e 17 
do mesmo mês.

Pela segunda fase da Copa do Brasil, 
o Corinthians venceu o São Bernardo 
fora de casa por 2 a 0, nessa quinta-
-feira (14), e avançou à próxima fase 
da competição nacional. O Timão 
construiu o resultado ainda no primeiro 
tempo. Yuri Alberto, de pênalti, abriu 
o placar aos cinco minutos, enquanto 
Pedro Raul definiu o placar aos 26’. A 
classificação garantiu ao Alvinegro R$ 
2,2 milhões em premiação. Agora o 
Corinthians aguarda o sorteio da CBF 
para conhecer o próximo adversário.

O Palmeiras segue sem poder utilizar o 
Allianz Parque para mandar seus jogos 
no Campeonato Paulista devido às 
reformas no gramado que estão sendo 
realizadas pela Real Arenas, braço da 
WTorre que administra a casa do Ver-
dão. O prazo para a entrega do estádio, 
previsto para a última terça-feira (12), 
foi adiado para esta sexta-feira (15). 
Segundo a Real Arenas, o motivo foi a 
não liberação da alfândega do material 
que será instalado no gramado. Devido 
a isso, o Palmeiras encara a Ponte Preta 
na Arena Barueri, no sábado (16), às 
18h (de Brasília), pelas quartas de final 
do Paulistão.

O Boston Celtics venceu o Phoenix 
Suns por 127 a 112 nessa quinta-feira 
(14), pela temporada regular da NBA. 
A vitória celta foi comandada pela 
dupla Jayson Tatum e Jaylen Brown, 
que juntos somaram 63 pontos para a 
franquia de Massachusetts. Tatum con-
tribuiu com 26 pontos, cinco rebotes 
e cinco assistências, enquanto Brown 
anotou 37 pontos, cinco rebotes e três 
assistências. Quem também se desta-
cou no triunfo dos Celtics foi o pivô Al 
Horford, que acrescentou à conta 24 
pontos, três rebotes e três assistências 

A segunda partida das semi-
finais do Campeonato Alagoano 
entre CRB e Murici acontece 
neste sábado (16), às 16h (de 
Brasília), no Estádio Rei Pelé. 
Por ter vencido o primeiro jogo 
por 2 a 1, o Galo pode até empa-
tar que fica com a vaga na deci-
são do estadual. Caso conquiste 
a vaga, o CRB chegará à 13ª fi-
nal consecutiva da competição.

A última vez em que o Re-
gatas não fez a final estadual foi 
há 13 anos, em 2011. Naquela 
ocasião, inclusive, o Galo sequer 
conseguiu se classificar às semi-
finais, terminando eliminado na 
primeira fase na sexta colocação 
em um campeonato com dez 
clubes.O título de campeão da-
quele ano ficou com o ASA, que 
bateu o Coruripe para ficar com 
a taça.

De lá para cá são 12 fi-
nais seguidas e oito conquistas: 
2012, 2013, 2015, 2016, 2017, 
2020, 2022 e 2023. 

As quatro derrotas acontece-
ram em 2014, para o Coruripe, 
e em 2018, 2019 e 2021, para 
o CSA. A marca é de respeito, 
mas ainda não chega perto do 
recorde do próprio clube, que 
fez 20 finais seguidas entre 1968 
e 1987, vencendo 11 títulos no 
período.

Se passar, o CRB terá pela 
frente na grande final ASA ou 
CSE, que fazem a outra semifi-
nal da competição. Os rivais do 
agreste empataram a primeira 
partida em 1 a 1, no Juca Sam-
paio, no último domingo (10). 
Quem vencer fica com a vaga.

a gente vai buscar essa classi-
ficação”, finalizou Cabo.

COPA DO BRASIL

10

a crise no CSA, que foi eliminado da Pré-Copa do 
Nordeste e do Campeonato Alagoano ainda na pri-
meira fase, no primeiro trimestre; e para comandar 
o time na Série C do Campeonato Brasileiro, que 
começa em 20 de abril. O Ypiranga-RS será o pri-
meiro desafio marujo.

“O Maior de Alagoas acertou a contratação do 
técnico Cristian de Souza. Natural de Quaraí-RS, 
Cristian Ziani de Souza tem 46 anos. Seu último 
trabalho foi no Botafogo-PB. Também tem pas-
sagens por São Luiz-RS, Manauara-AM, Paraná 
Clube, Ceará, entre outros. O novo comandante 
azulino desembarca em Maceió nesta sexta-feira. A 
data de apresentação será divulgada em breve”, diz 
o anúncio do CSA.

Cristian, que havia sido contratado pelo Botafo-
go-PB em novembro de 2023 para liderar o time em 
2024, deixou o Belo em 28 de fevereiro de maneira 
surpreendente após comum acordo. Por lá foram 
11 jogos com seis vitórias, quatro empates e uma 
derrota.

O técnico será o terceiro do CSA em 2024. An-
tes dele, Rogério Corrêa e Marcelo Cabo estiveram 
à frente da equipe. Cristian chega um dia após a re-
núncia de Rafael Tenório, que deixou o comando 
do clube na última quinta-feira (14) após, segundo 
ele, ingratidão por parte da torcida. Vice de Tenó-
rio, Mirian Monte assumiu como nova presidenta.
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PRISÕES

A Polícia Civil de Pernambuco 

lançou na última sexta-feira (15), a 

Operação “Hooligans”, resultando 

na detenção de sete suspeitos 

ligados ao ataque ao ônibus do 

Fortaleza, ocorrido após o jogo 

contra o Sport pela Copa do Nor-

deste. O incidente, que deixou seis 

jogadores feridos, desencadeou 

uma investigação sobre tentativa de 

homicídio, tumulto e dano. Um dos 

detidos foi identificado usando rou-

pas associadas à facção envolvida 

no ataque.

SINTÉTICO
As obras de reforma do Pacaembu 

ganharam tons verdes nos últimos 

dias, quando começou a instalação 

do gramado sintético do estádio. 

Estão sendo investidos R$ 6,5 

milhões no campo, com a previsão 

de que ele receba jogos ainda neste 

primeiro semestre. O gramado é 

produzido por uma empresa dos 

Estados Unidos. A expectativa é 

de que a instalação do gramado 

termine em 10 dias. Depois, será 

instalada a pista de atletismo, com 

seis raias. 

CRÍTICA
Depois de  Ferj oficializar o jogo 

entre Nova Iguaçu e Vasco no 

Maracanã, o consórcio soltou 

uma nota oficial em que critica o 

comportamento da SAF. O órgão 

responsável pela administração 

do estádio diz: “não houve recusa, 

mas sim indefinições por parte dos 

envolvidos. Vale repudiar o compor-

tamento do Vasco SAF que, tirando 

proveito da mencionada indefinição 

momentânea, buscou uma vez mais 

o caminho da vitimização em um 

caso em que sequer é o mandante 

da partida “, diz a nota.

Flamengo vai enfrentar o Boca Juniors Flamengo vai enfrentar o Boca Juniors 
na final da Libertadores Sub-20na final da Libertadores Sub-20

O Flamengo está na final da 
Libertadores Sub-20. O time ru-
bro-negro chegou na semifinal 
após ficar em primeiro lugar no 
seu grupo com três vitórias. No 
entanto, o duelo valendo vaga na 
decisão seria uma partida compli-
cada, contra o Rosário Central, da 
Argentina. Os argentinos saíram 
na frente do placar, com Loren-
zo Moscolini, mas no segundo 
tempo, o Flamengo conseguiu a 
virada. Após uma falta na área, o 

árbitro marcou pênalti para o time 
brasileiro. Iago foi pra cobrança e 
converteu. Alguns minutos depois, 
o rubro-negro conseguiu o segun-
do gol, novamente com Iago. Zé 
Welington cobrou o escanteio e 
o capitão rubro-negro cabeceou 
para completar a jogada.

Na final, o Flamengo irá en-
frentar o Boca Juniors, que derro-
tou o Aucas, do Equador, por 2 a 
1. O Boca é o atual campeão da 
Libertadores Sub-20, enquanto 

o Flamengo tenta o seu primeiro 
título. Até hoje, o único time bra-
sileiro que ganhou a competição 
foi o São Paulo em 2016. A final 
acontece neste domingo (17), no 
Estádio Domingo Burgueño, em 
Maldonado, no Uruguai.

Antes do confronto, o coman-
dante dos Garotos do Ninho, Má-
rio Jorge, projetou o duelo. Além 
disso, o treinador também falou da 
busca pelo título inédito da com-
petição continental. “Tratamos 

a competição com naturalidade, 
mas temos a consciência do que 
esse título pode representar para 
cada um dos envolvidos aqui. No 
entanto, o que nos interessa é o 
que vamos deixar para os outros 
que virão. Nosso objetivo sempre 
será conquistar todas as competi-
ções que disputamos e, uma con-
quista desse tamanho, será impor-
tante para todos os jogadores, para 
o clube e para nosso país”  disse o 
treinador.

O Internacional anunciou na últi-
ma quinta-feira (14), o desligamento do 
funcionário que interpretava o seu mas-
cote, após ser indiciado em processo por 
importunação sexual pela Polícia Civil. 

O ator foi enquadrado no processo após 
denúncias de duas mulheres, depois do 
Gre-Nal do último dia 25 de fevereiro, no 
Beira-Rio, pela penúltima rodada do Cam-
peonato Gaúcho. Os dois casos ocorreram 
no mesmo dia, mas em momentos diferen-
tes. Inicialmente, a repórter Gisele Kümpel, 
que trabalha no Canal Monumental, iden-
tificado com a torcida do Imortal Trico-
lor, fez a primeira denúncia. A situação foi 

registrada com um Boletim de Ocorrência 
no posto da corporação da praça esportiva. 
Posteriormente, outra mulher, uma torcedo-
ra do Inter, relatou que também foi vítima, 
ao pedir para tirar uma foto com o mascote.

Em nota publicada pela diretoria do In-
ternacional, o time explicou mais sobre a situ-
ação: “O clube reitera que segue à disposição 
das autoridades para prestar os esclarecimen-
tos necessários para a depuração dos fatos. 

Também reforça sua solidariedade com 
as mulheres envolvidas neste episódio, se-
guindo à disposição tanto delas quanto das 
autoridades. Ainda, o Inter informa que 
mantém suas iniciativas de conscientização 

e prevenção internas, incluindo às pessoas 
responsáveis pela interpretação do Saci”. 

A diretoria do Inter ressaltou no seu 
texto o esforço para a realização de cam-
panhas e ações educativas com interesse 
social para evitar novos casos similares. 

E repudiou qualquer tipo de impor-
tunação, discriminação ou preconceito, 
além de se comprometer para que o Bei-
ra-Rio seja um lugar seguro para todos. 

O inquérito será remetido ao Ministério 
Público, que decidirá se ele será denunciado à 
Justiça ou não. De acordo com o Código Pe-
nal, a pena prevista para o crime de importu-
nação sexual é de reclusão de um a cinco anos.

PROCESSO

GRANDE DECISÃO 

Internacional Internacional 
demite demite 

intérprete do intérprete do 
mascote, após mascote, após 
importunação importunação 

sexualsexual

Time argentino é o atual campeão, enquanto o rubro-negro tenta 
sua primeira conquista

Funcionário foi indiciado pelo crime 
contra duas mulheres no último 

clássico Gre-Nal
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